

München – Weltstadt mit Herz

16. – 19. April 2018



Liebes Forum elle-Mitglied

Diesen Frühling bieten wir Ihnen an, München zu entdecken.

1. Tag (Mo, 16.4.18)

08.00 h Fahrt mit Twerenbold Car ab Bern Kunstmuseum, Hodlerstrasse nach Memmingen. Individuelle Mittagspause. Weiterfahrt nach München und Zimmerbezug im ****Hotel Cristal. Anschliessend Besuch im Gewürzbasar des deutschen Fernsehkochs Alfons Schuhbeck. Auf einem geführten Rundgang tauchen wir in eine «duftende Gewürzstrasse» ein. Abendessen im Restaurant 2912 und Übernachtung im Hotel.

2. Tag (Di, 17.4.18)

Am Vormittag lernen Sie München und seine schönsten Sehenswürdigkeiten bei einem Rundgang durch die Altstadt kennen. Das lebhaftes Herz Münchens ist der Marienplatz, der vom prächtigen neogotischen Rathaus beherrscht wird. Das Glocken- und Figurenspiel im Rathausturm zieht täglich viele Zuschauer an. Nennenswert ist zudem die ausgedehnte, umfangreich restaurierte Altstadt und die Frauenkirche. Die beiden Türme der Kirche sind das Wahrzeichen der Stadt. Nach einer individuellen Mittagspause besuchen wir die Residenz München. Sie war ehemaliger Wohn- und Regierungssitz der bayerischen Herzöge, Kurfürsten und Könige. Die Residenz stellt heute mit den Museen der Bayerischen Schlösserverwaltung und verschiedenen anderen kulturellen Institutionen einen der grössten Museumskomplexe Bayerns dar. Individuelles Abendessen und Übernachtung im Hotel Cristal.

3. Tag (Mi, 18.4.18)

Nach dem Frühstück fahren wir zum Schloss Nymphenburg. Anlässlich der Geburt des Thronfolgers, beauftragten Kurfürst Ferdinand Maria und seine Gemahlin Henriette Adelaide von Savoyen 1664 Agostino Barelli mit der Errichtung eines Sommerschlusses westlich von München. Berühmt sind vor allem der gewaltige «Steinerne Saal» mit seiner Rokokodekoration und die «Schönheitengalerie». Neben dem Schloss lädt der ausgedehnte historische

